

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah robbil'alamiin. Puji syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala karunia dan rahmat-Nya sehingga proses penyusunan skripsi yang berjudul Hubungan Kekuatan Otot Lengan dan Jumlah Kayuhan Lengan Dengan Prestasi Renang 50 Meter Gaya Bebas pada Atlet Klub Renang Universitas Negeri Jakarta.

Penelitian skripsi ini dilakukan untuk memenuhi salah satu syarat mencapai gelar sarjana jenjang strata (S1) di Program Studi Konsentrasi Kepelatihan Olahraga Jurusan Olahraga Prestasi Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta. Selain itu, penelitian ini dilakukan sebagai media pembelajaran bagi peneliti, serta menerapkan pengetahuan yang telah diperoleh oleh peneliti selama masa perkuliahan agar dapat memberikan manfaat bagi orang lain.

Pada kesempatan ini, peneliti menyampaikan terima kasih serta rasa hormat yang besar kepada berbagai pihak yang telah memberikan bantuan dan bimbingan selama proses penelitian dalam skripsi ini. Peneliti menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Abdul Sukur, S.Pd, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan kelancaran akademik.

Peneliti juga menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Bambang Kridasuwarsi, M.Pd selaku Ketua Program Studi Konsentrasi Kepelatihan Olahraga Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih Bapak Dr.Yasep Setyakarnawijaya,SKM, M.Kes, selaku pembimbing I yang telah memberikan berbagai kemudahan, bantuan, masukan, serta dukungan kepada peneliti selama proses penyusunan hingga penyelesaian skripsi ini. dan terima kasih pula Peneliti sampaikan Kepada Bapak Dr. Iwan Hermawan, M.Pd, sebagai

dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan begitu banyak ilmu dan arahan kepada peneliti baik selama masa perkuliahan maupun dalam proses penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Terima kasih Ibu Dr. Ika Novitaria Marani, S.Pd, SE, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Kepelatihan Olahraga Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta sekaligus Pembimbing Akademik yang banyak memberikan bimbingan, masukan dan bantuan selama proses perkuliahan dari semester pertama hingga semester akhir.

Jakarta, Januari 2016

Peneliti

Yuli Setianingrum